
ひんなだより
もう 12 月？？？また、１年が終わってしまいます。この１年は天災に始まり、穏やかに暮れてもらえるのでしょう

か。１０月から出張があり、先日は三重県津市に児童家庭支援センターの大会へ、そして東京へと飛行機に乗る機会が

多くありました。マスクは、ほとんどの人がしておらず、本当にコロナのパンデミック以前の生活に戻ったことを改め

て実感しました。 

１１月１６日に里親会の絵画・書道・作文コンクールの表彰式がありました。絵画は３名が書道は１名、作文は３名

が表彰されるうち２名が選ばれました。（作文が選ばれるのは、久しぶりです。）皆、名前を呼ばれると大きな声で返事

をし、緊張しながらも表彰状と盾を頂きました。作文で受賞した男の子が外泊での出来事や気持ちを読みました。改め

て、子どもにとっては家庭って暖かくあって欲しい場なんだな～と実感しました。 

柏葉荘をはじめ、全国の児童養護施設・里親で生活している児童は、４万人強、みんなにもうすぐ ンタクロース

がプレゼントを持ってきますように。 

施設長  高津 ひろみ 

「自然博士になろう」 

10月 13日に幼児 2名と小学生 1名が千歳水族館に

行きました。産卵の時期と重なり、千歳川にはたくさ

んのサケがおり大興奮でした。館内ではアイヌから始

まったサケ漁の歴史から学ぶ事が出来、良い機会とな

りました。 

 

ハロウィンパーティー 

１０月２７日に幼児２名が柏葉荘で行われたハロウィン

パーティーに参加しました。仮装をしたボランティ 

アの方がたくさん遊んでくれました。 

金剛山歌劇団 50周年記念公演 

10月 30日に幼児 2名が金剛山歌劇団 

５０周年記念公演を鑑賞しました。普段、 

目にする事のない外国の文化にふれる事 

が出来、貴重な体験となりました。また、 

煌びやかな衣装や、素晴らしい歌やダンス 

に感動しました。 

 

札幌のフィルハーモニー 

１１月２日に札幌コンサートホール Kitaraにて演奏会があり幼児１名と高校生１名が参加しました。 

知っている曲が流れると、「この曲知っている！」と大興奮な 2人でした。 

１２月の予定 

４日 屯田南小 参観日 

    つよし幼稚園 懇談 

６日 百合が原幼稚園 お餅つき 

    屯田中央中 即売会 

１１日 つよし幼稚園 お餅つき 

１３日 つよし幼稚園 お誕生日会 

     百合が原幼稚園 参観日 

１９日 屯田中央中 年末パーティー 

２０日 つよし幼稚園 終業式 

２３日 百合が原幼稚園 クリスマス会 

２４日 百合が原幼稚園、とわの森 終業式 

２５日 屯田南小、屯田中央中、みなみの杜 終業式 

 



下水道科学館 

 11月 3日に下水道科学館のイベン 

ト『おしっこ・うんちの世界』に参加して 

きました。聴診器でお腹の音を聞いて 

みて、発見があったり、動物のうんち 

の話を円山動物園のスタッフから聞 

いたりと普段知る事のない話を聞き、 

子ども達は興味津々でした。 

 巾着作りにも参加し、個性的な巾着 

を作りあげていました。 

蕎麦打ち体験 

寄贈・招待 

キッズ農園 様 

金剛山歌劇団 様 

（株）玄米酵素 様 

札幌フィルハーモニー管弦楽団 様 

トドックフードバンク 様 

藤田自動車工業（株） 様 

いつもありがとうございます。（50音順） 

 

11月 3日に中学生１名と高校生１名が千歳市にあるむらかみ牧場にて、そば打ち体験を行いました。ひ

んなの食卓で食べる事はあるものの、作る事は初めてなので大苦戦・・・。ですが、講師の方からアドバ

イスを頂いたり、褒めて頂いたりと楽しむ事が出来ました。最後には自分たちで作ったそばを食べる事も

出来、「めっちゃ美味しい！」と嬉しそうでした。 

年長児最後の発表会と文化祭 

 10月 26日につよし幼稚園最後の発表会がありました。幼稚園だけではなく、ひんなでも繰り返し練習する

姿が見られました。当日はベルと歌、運動、オペレッタの発表を行い、全て一生懸命頑張っていました。苦手

な事にも取り組む姿にとても感動しました。 

11月 14日に百合が原幼稚園で文化祭がありました。劇とベル演奏、斉唱を披露しました。道中では緊張で

言葉数も少なかったですが、練習した成果が表れていた素晴らしい発表でした。本人も「頑張った・・・！」

とやり切る事が出来、満足したようです。 

 

 

絵画書道表彰式&お疲れ様会 

１１月 16日に心の里親会・奨学会 

主催の絵画書道展並びに作文コン 

クールの表彰式がありました。ひんな 

からは、絵画と書道、作文でそれぞれ 

作品を応募し、子ども達の頑張りに 

賞賛をもらいました。式典の後は、 

お疲れ様会として美味しいものを 

食べて、また来年度も作品を作りた 

いと意気込んでいました。 


